



# Télécommande Universelle A/C

## MANUEL DE L'UTILISATEUR

### Description du produit

MD0031 possède une horloge précise, une minuterie activée et désactivée, un affichage de la température ambiante, des conversions entre les degrés Celsius et Fahrenheit, une fonction de veille, une mémoire de code et possède également une fonction unique de 'refroidissement intelligent' 'chauffage intelligent'. C'est donc votre meilleur choix. Veuillez lire attentivement ce manuel avant utilisation, ce qui vous aidera beaucoup à utiliser la télécommande. La télécommande peut être utilisée après le réglage. Tirez le couvercle latéral de la télécommande vers le bas, mettez 2 piles AAA (VM-4, R03) comme indiqué sur la plaquette indiquée sur l'habitacle.

### Réglage du code de recherche automatique

Procédez comme suit:

1. Placez la télécommande sur votre climatiseur, appuyez sur la touche "SELECT" pendant 5 secondes, puis relâchez-la. La télécommande entre en mode de recherche automatique, émettez le signal et envoi un signal sonore, appuyez sur n'importe quelle touche pour confirmer.
2. Essayez d'autres touches de fonction. Si elles ne fonctionnent pas, répétez les étapes ci-dessus jusqu'à ce qu'elles soient correctes.

### Utilisation du 'refroidissement/chauffage intelligent'

En été, appuyez uniquement sur 'Refroidissement intelligent', le climatiseur sera immédiatement refroidi. En hiver, appuyez uniquement sur la touche 'Chauffage intelligent', le climatiseur sera chauffé immédiatement. Dans les deux cas, le climatiseur laissera automatiquement le chauffage et le refroidissement à une température confortable. De plus, le ventilateur et le pivotement sont automatiques. En même temps, vous pouvez également régler la température à l'aide des touches "TEMP,+\*" "TEMP,-\*" selon vos besoins. Ces deux clés intelligentes sont très bonnes pour les enfants et les personnes âgées.

### Horloge mise en place

1. Appuyez sur la touche "CLOCK", le signal de l'horloge clignote.
2. Appuyez sur la touche "TIME+ / TIME-", ajustez l'heure.
3. Appuyez à nouveau sur la touche "CLOCK", le signal de l'horloge cesse de clignoter, le réglage de l'heure est terminé. (Si vous n'appuyez pas sur la touche "horloge", elle se terminera également automatiquement après 15 secondes)

### Décompte activé

1. Appuyez sur la touche "TIMER ON", l'heure sur l'écran LCD clignote.
2. Appuyez sur la touche "TIME +/-", réglez l'heure à laquelle vous voulez que le climatiseur s'allume automatiquement
3. Le temps sur l'écran LCD arrêtera de clignoter après 15 secondes. Le réglage est terminé.

### Minuterie

1. Appuyez sur la touche "TIMER OFF", l'heure sur l'écran LCD clignote
2. Appuyez sur la touche "TIME +/-" pour régler l'heure à laquelle vous souhaitez que le climatiseur s'éteigne automatiquement
3. Le temps sur l'écran LCD s'arrête de clignoter après 15 secondes. La configuration est terminée

### REMARQUE

1. Si vous appuyez deux fois sur la touche "TIMER ON" ou "TIMER OFF", la minuterie est annulée.
2. Une fois le réglage de la minuterie terminé, vous devez faire en sorte que les télécommandes émettent directement vers l'endroit de réception de votre climatiseur à la distance disponible. Sinon, ça ne peut pas marcher.
3. Si vous souhaitez regarder l'heure du minuteur, vous devez appuyer sur la touche "TIMER ON" ou "TIMER OFF", l'écran à cristaux liquides affichera l'heure du timer et, au bout de 5 secondes, l'heure actuelle.

### Conversions entre degrés Celsius et Fahrenheit

Appuyez sur la touche "C / F" pour convertir l'affichage en degrés Fahrenheit et Celsius.

### Fonction de sommeil

En été, appuyez sur la touche "SLEEP" en mode froid, la température augmentera de 1° C par heure pendant les 2 premières heures et s'éteindra toute seule après 8 heures. En hiver, appuyez sur la touche "SLEEP" en mode chauffage, la température tombera de 1° C par heure au cours des 2 premières heures et s'éteindra toute seule après 8 heures. Après avoir réglé la fonction de veille, veuillez viser à distance le récepteur de votre climatiseur dans la distance effective, sinon la fonction "SLEEP" est nulle.

### Attention

1. Si vous ne l'utilisez pas pendant une longue période, retirez la batterie pour éviter toute fuite de liquide de la batterie qui pourrait endommager la machine. Lorsque l'écran LCD est faible, veuillez changer les piles. (Les piles neuves et usagées ne peuvent pas être utilisées ensemble) Une fois les piles remplacées à chaque fois, il n'est pas nécessaire de redéfinir le code du modèle.
2. Comme d'habitude, l'écran LCD n'affiche que l'heure lorsque vous appuyez sur la touche "Entrée" des codes du modèle. Vous pouvez trouver le code et celui-ci s'affiche sur l'écran LCD. Après 5 secondes, le temps est revenu.
3. Vérifiez soigneusement qu'il n'y a pas de télécommande entre la télécommande et le climatiseur lorsque l'activation / la désactivation de l'heure ne fonctionne pas. Parce que l'opération n'est effective que lorsque le climatiseur reçoit le signal d'activation / désactivation de la minuterie de la télécommande.
4. Le fabricant se réserve le droit de modifier le paramètre et la fonction du produit.

### Paramètres techniques

Distance contrôlable: large de 8 mètres  
Tension d'alimentation: DC 3 V

Modèle de batterie: Batterie AAA (UM-4, R03) x2  
Dimension: L 165mm x L55mm x P25mm  
Poids: environ 100g (sans les piles)

# Universal A/C Remote Control

**MD0031**

## USER MANUAL

### Product description

MD0031 has clock accurate, timer on and off, room temperature display, conversions between Celsius and Fahrenheit degree, Sleep function, code memory and also has unique function of "intelligent cooling" "intelligent heating". So it is your best choice. Please read this manual carefully before using, which will be a great help for you to use the remote control. The remote control can be used after setting. Pull side cover of remote control down, put 2 AAA (VM-4, R03) batteries as per polar indicated on battery cabin.

### Auto-search code setting

Please operate as per following steps:

1. Put the remote control aim at your air conditioner, press the "SELECT" key for 5 seconds and then release, remote control is entering the auto-search status, emit the signal continuously, the code flashes and increases. While the air conditioner receives the signal, and send one buzzer, press any key to confirm.
2. Try other function keys, if they do not work, repeat above steps until it is correct.

### Using of "intelligent Cooling/heating"

In the summer, press the "intelligent Cooling" only, the air conditioner will be cooled immediately. In the winter, press the "intelligent heating" key only, the air conditioner will be heated immediately. In both status, the air conditioner will let the heating and cooling in a comfortable temperature automatically, and the fan and swing are all automatic. At the same time, it also can adjust the temperature by "TEMP+\*" "TEMP-\*" keys as your requires. These two intelligent keys are very good for the children and the old.

### Clock set up

1. Press the "CLOCK" key, clock signal flashes.
2. Press "TIME+ / TIME-" key, adjust to the current time.
3. Press the "CLOCK" key again, clock signal stop flashing, the time setting finishes. (If you do not press the "clock" key, it also finishes automatically after 15 seconds)

### Timer on

1. Press the "TIMER ON" key, the time on LCD flashes.
2. Press "TIME+ / -" key, adjust the time when you want to make the air conditioner turn on automatically.
3. Time on LCD will stop flash after 15 seconds. Setting is complete.

### Timer off

1. Press the "TIMER OFF" key, the time on LCD flashes
2. Press "TIME+ / -" key adjust the time when you want to make the air conditioner turn off automatically
3. Time on LCD will stop flash after 15 seconds. Setting is complete

### NOTE

1. If press the "TIMER ON" or "TIMER OFF" key twice, timer is cancel.
2. After timer setting is finished, you should make the remote control's emit directs to your air conditioner's receiving location in available distance. If not, it can not work.
3. If you want to watch the time of timer, you should press the "TIMER ON" or "TIMER OFF", the LCD will display the time of timer and after 5 seconds it will display current time.

### Conversions between Celsius and Fahrenheit degree

Press the "C/F" key can convert the display between Fahrenheit and Celsius degree.

### Sleep function

In the summer, press the "SLEEP" key while it is in cool mode, the temperature will be raised 1° C per hour in the first 2 hours and will be shut off by itself after 8 hours. In the winter, press the "SLEEP" key while it is in heat mode, the temperature will be fall 1° C per hour in the first 2 hours and will be shut off by itself after 8 hours. After setting sleep function, please let remote aim at the receiver of your air conditioner in the effective distance, otherwise the function of "SLEEP" is null.

### Attention

1. If it is not used for a long time, remove the battery to avoid leakage liquid of the battery to damage the machine. When the LCD looks dim, please change batteries. (New and old batteries can not be used together) After the batteries are replaced every time, it is not necessary to set model code again.
2. As usual the LCD only display the time when pressing model codes "Enter" key, you can find the code and it is showed on LCD. After 5 seconds it returns time.
3. Check carefully that there is no remora between remote controller and Air conditioner when the time on/off doesn't work. Because the operation is effective only when the air conditioner receives the timer on/off signal from remote controller.
4. The manufacturer keeps the right to change the parameter and function of product.

### Technical Parameters

Controllable distance: Large than 8 meters  
Power supply voltage: DC 3 V

Battery model: Battery AAA (UM-4, R03) x2  
Dimension: L 165mm x W55mm x D25mm  
Weight: Approx 100g (excl. the batteries)